

Comando Furioso Hof

Liebe Freunde, und Bayern-Fans,

völlig fassungslos müssen wir verkünden, dass unser Tommy am Sonntag den 15. November 2020 plötzlich und viel zu früh verstorben ist. Thomas Fischer war seit Anbeginn Mitglied unserer Gruppe.

Tommy war bei den Hofer Bayern bekannt. Bereits als „klaaner Bub“ besuchte er die ersten Spiele der Gelb-Schwarzen.

In den letzten Jahren hat „unser Rentner“ Unglaubliches rund um die Grüne Au geleistet, er war eine der prägendsten Persönlichkeiten in unserer Fanszene. Er zählte zu den Aktivposten, er verpasste kaum Spiele, malte bis spät in die Nacht Choreos und nähte unsere Fahnen. Er stand zu 100% für die Gruppe ein und hat zu deren Entwicklung und Stilfindung sowie zum inneren Zusammenhalt maßgeblich beigetragen. Seine einzigartige Kreativität und sein herzenguter Humor waren eine große Bereicherung für unsere Gruppe und für den Verein, für den er sogar im Beirat saß. In jeder Hinsicht hat Thomas unserer Gruppe einen immensen Stempel aufgedrückt und uns alle in unserem persönlichen Werdegang geprägt. Thomas war ein großartiger Mensch. Bis zuletzt hat er für Comando Furioso und die Hofer Bayern gekämpft und für die großartige Freundschaft, die sich mit den Jahren innerhalb der Gruppe manifestiert hat.

Wir behalten unseren Tommy als herzenguten, humorvollen und engagierten Menschen in Erinnerung. Am 15. November hinterlässt Tommy eine Familie, eine Fanszene, einen Verein und viele Freunde. Wir sollten mit Stolz auf die Dinge zurückschauen, die er geleistet hat und die Liebe zu ihm bewahren.

Forza Tommy

